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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. In welchen Zustand befinden sich an den Kasseler Schulen die 
naturwissenschaftlichen Ausstattungen? 

2. Entspricht die naturwissenschaftliche Ausstattung Kasseler Schulen dem 
allgemeinen Standard? 

3. Wie hoch ist der jährliche Mitteleinsatz des Schulträgers zur Bestandspflege 
und -erweiterung für den naturwissenschaftlichen Unterricht? 

 
Eigene Beobachtungen und Gespräche lassen die Annahme zu, dass die 
Ausstattung der Schulen im naturwissenschaftlichen Bereich durch Veralterung 
und Verschleiß nicht mehr den Anforderungen entspricht, weder eines 
herkömmlichen Frontalunterrichts, noch eines modernen forschenden Lernens. 
Die Vernachlässigung einer kontinuierlichen Bestandspflege und -erweiterung 
würde sich immer deutlicher in einer zunehmenden Veralterung der Geräte mit 
steigendem Reparaturbedarf bei zu weiter sinkenden Etats rächen. 

 
 
mit schriftlicher Antwort von Stadträtin Janz erledigt 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


